

青少年を守ろう

最近の補導状況から、青少年補導の状況が、冬休みを前にして家庭や地域で、次のことについて注意ください。

▼外泊：外泊が非行のものになっています。

小学生のときから軽々しく外泊する習慣をつけないように、服装：中・高校生徒の服装のみ自分が立つてしまします。

▼友だち：青少年は友だちの影響が大きく、友だちづきあいには細心の注意が必要です。不良交友、異性交遊に注す。

青 少 年 を 守 ろ う

力被害、女子は性的被害をうけることあります。

▼シナーニー遊び：シナーニー遊びが多くなりました。

これは青少年の心身をむしばむ危険な遊びです。心身だけではなく、罪を犯すものも出ています。

▼被害防止：休みといふ車や自動車での不行為や交通事故などを起しています。

「服装は華美を避け、簡素な服装で自主性のある参加を希望します。

「服装は華美を避け、心に晴着を！」



写真＝市内に建設中の市営住宅

たた全市では、市営住宅百十戸を急ピッチで建築中です。

戸あり、毎年百戸前後建設してい

ますが、なかなか住宅難の解決にはいたっていません。

ことしも一億六千円の予算で植田地区分団地に九十戸、鶴崎地区下徳丸に一千戸建築中です。

完成は国分団地が百戸完成

ます、なかなか住宅難の解決にはいたっていません。

第一種簡陋平家建一千戸

第一種簡陋平家建二千戸

第一種簡陋平家建三千戸

第一種簡陋平家建二千八戸

第一種簡陋平家建一千戸

第一種簡陋平家建二千戸

</div

